



1年生をお迎えしました

4月14日(金)の2校時、全校児童が体育館に集合して「1年生を迎える会」を行いました。最初は、各学年から1年生にメッセージを伝えました。6年生は、鏡小学校を題材にした〇×クイズも準備していて、みんなを楽しませてくれました。1年生も、後半はリラックスした表情になり、一人ずつ大きな声で自己紹介をしました。



3校時は、鏡ヶ池公園を中心に、学校の周りを歩きました。計画では、公園でしばらく遊んだ後、弁当を食べる予定だったのですが、学校を出発した直後から、小雨が降ってきたので、20分ほど散歩して学校に帰ってきました。1年生は6年生と一緒に歩き、散歩の終わりがけには、すっかり仲よくなったようで、児童玄関前では名残惜しそうにお別れしていました。

4校時は、それぞれの学級で弁当を食べました。1年生については、少しでも楽しい思い出にしておこうと、6年生が1年生を誘って、体育館で一緒に弁当を食べました。弁当を食べた後は、しばらく一緒に遊び、みんなの笑顔がはじけていました。6年生の気配りで、1年生は、楽しい半日を過ごせたようです。

4校時は、それぞれの学級で弁当を食べました。1年生については、少しでも楽しい思い出にしておこうと、6年生が1年生を誘って、体育館で一緒に弁当を食べました。弁当を食べた後は、しばらく一緒に遊び、みんなの笑顔がはじけていました。6年生の気配りで、1年生は、楽しい半日を過ごせたようです。

お世話になります

4月14日(金)の午後、登下校の見守りなどでお世話になっている地域の方々との対面式を行いました。この日は、防犯パトロール隊、見守り隊、交通指導員、交通安全母の会、民生委員の皆様に来校いただきました。それぞれの団体の代表の方に挨拶していただき、その後、地区ごとに分かれて、お世話になる地域の皆様と子供たちが対面しました。この機会に顔見知りになることで、コミュニケーションを取りやすくなり、子供たちの一層の安心感につながったものと思います。関係の皆様におかれましては、本校の子供たちの安全・安心のため、日頃より大変お世話になっております。心より感謝いたします。



張り切って学習しました

4月28日(金)は、授業参観・学級懇談・PTA総会を行いました。どの教室でも、たくさんの保護者の皆様に参加いただき、子供たちは嬉しそうに張り切って学習していました。

その後、学級懇談、PTA総会、合同委員会と会議が目白押しで大変だったことと思いますが、子供たちのために大切な時間をたくさん割っていただきありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

また、車の誘導や駐車整理につきましては、交通指導員、見守り隊の皆様にご協力いただき大変お世話になりました。ありがとうございました。

5月の行事予定

- 3日(水) 憲法記念日
- 4日(木) みどりの日
- 5日(金) こどもの日
- 17日(水) 振替休業日(20日分)
- 20日(土) 運動会準備※給食あり
- 21日(日) 運動会※正午頃下校
- 22日(月) 振替休業日(21日分)
- 24日(水) 4時間授業※給食あり
(鏡中学校区教職員研修のため)
- 31日(水) 市教委学校訪問